



Gereja Protestan di Indonesia bagian Barat (G.P.I.B) JEMAAT "IMMANUEL" DEPOK

Alamat : Jl. Pemuda No.70 Kota Depok (16431)
Telepon : (021) 7522859 Fax. : (021) 77210338
E-mail : gpibimmanueldepok@yahoo.com

T
A
T
A
I
B
A
D
A
H

HARI MINGGU III SESUDAH PENTAKOSTA Hari Anti Madat/Narkoba

MINGGU SETELAH PENTAKOSTA (Minggu-Minggu Sesudah Pentakosta)



Hari Pentakosta yang jatuh pada hari Minggu, mengawali Minggu-minggu Pentakosta yang berjumlah 26 Minggu. Minggu Trinitas adalah Minggu I sesudah Pentakosta, dst. Minggu-minggu ini juga dikenal dengan Minggu Biasa, yang ditandai dengan warna Hijau, warna pertumbuhan dan kesuburan. Masa ini juga disebut masa Gereja berjuang.

Ada yang menyatakan bahwa sesudah Minggu Trinitas sudah tidak ada lagi hari raya. Sebenarnya, masih ada yaitu Hari Minggu, di mana melalui setiap hari Minggu, Gereja diingatkan tentang penyertaan Tuhan di dalam perjuangan Gereja. Yesus Kristus, Kepala Gereja, selalu beserta dengan Gereja-Nya (Allah beserta kita). Karena itu, Hari Minggu harus selalu menjadi perayaan besar, dan dirayakan dengan penuh puji-pujian dan syukur. Simbol Hari Minggu sesudah Pentakosta adalah burung Merpati (putih) dengan ranting zaitun diparuhnya, perahu layar di tengah gelombang dan pelangi dengan warna dasar Hijau.

Arti:

Perahu merupakan simbol dari Gereja. Ide ini menjadi berarti bagi orang Kristen mula-mula yang mengalami penganiayaan dan pergumulan, ketika mereka mengetahui bahwa akan ada pertolongan dari Tuhan. Hal ini nyata lewat perpaduan antara perahu dan pelangi. Di sini janji Allah tentang pertolongan-Nya itu mendapat penekanan yang kuat. Pelangi melambangkan kesetiaan Allah atas janji-Nya untuk memelihara bumi, khusus Gereja dan orang-orang percaya. Burung merpati dengan ranting zaitun di paruhnya mengungkapkan tentang janji keselamatan dan kehidupan dari Allah (bnd. Kej. 8:10.11) yang akan terus menyertai sampai ke tempat tujuan. Jadi sekalipun Gereja mengalami berbagai ancaman guncangan dan cobaan, Gereja akan tetap hidup di dalam dan oleh janji Allah tersebut.

Minggu, 26 Juni 2022
Pukul 06.00 & 07.00 WIB

- PERSIAPAN :** ➤ Doa Pribadi Umat
➤ Latihan Lagu-lagu baru
➤ Doa para Presbiter di Konsistori (P.1.)

UCAPAN SELAMAT DATANG

P.2. Selamat **pagi** dan selamat beribadah di hari **Minggu III sesudah Pentakosta**. Kiranya ibadah yang kita lakukan saat ini berkenan di hadapan Tuhan. Pemberitaan Firman Tuhan pada ibadah ini akan disampaikan oleh :

Pukul 06.00 WIB : Pdt. Ny. Linda Hetharia

Pukul 07.00 WIB : Pnt. Richard Haulussy

AJAKAN BERIBADAH

P.2. Marilah **berdiri** untuk menyambut Firman Tuhan hadir ditengah-tengah persekutuan kita.

MENGHADAP TUHAN

JEMAAT MENYANYI PKJ 7 : 1, 3 "BERSYUKURLAH PADA TUHAN"

1 Bersyukurlah pada Tuhan, serukanlah namaNya!

Bernyanyilah bagi Tuhan, mari bermazmurlah!

Ref. Pujilah Tuhan, hai jiwaku, pujilah namaNya.

Aku hendak bernyanyi seumur hidupku.

. . . Alkitab dibawa masuk -- (diiringi instrumentalia) . . .

3 Aku hendak mengagungkan Allahku dan Rajaku,
dan memuliakan namaNya untuk selamanya! (Ref.)

VOTUM

PF Pertolongan kita adalah dalam nama TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi. (Mazmur 124:8)

J 1 .| 1 .||

A – min

NAS PEMBIMBING

PF Sebab itu marilah kita mengejar apa yang mendatangkan damai sejahtera dan yang berguna untuk saling membangun." (Roma 14 : 9)

SALAM

PF Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita, dan dari Tuhan Yesus Kristus menyertai kamu. (1 Korintus 1 : 3)

J Dan menyertaimu juga.

JEMAAT MENYANYI KJ 389 : 1, 3 "BESARLAH KASIH BAPAKU"

1 Besarlah kasih Bapaku, selalu melingkupiku;
di mana-mana diriku, diasuhNya.

3 Ya Bapa, dalam kasihMu arahkan tiap langkahku;
'ku yakin Kau tetap teguh mengasuhku.

Duduk

PENGAKUAN DOSA

- P2 Dengan rasa sesal dan malu dan dengan kerendahan hati, marilah mengaku akan dosa- dosa kita : Bapa Mahakudus, kami mengaku kepada-Mu bahwa kami adalah umat yang berdosa. Kami telah gagal untuk mengasihi Engkau dan sesama kami. Kami cenderung lebih mengasihi diri kami sendiri. Kami mengasihi hanya supaya kami kembali menerima kasih. Kepada-Mu kami memohon
- J **KJ 44 (Refrein)** *Tuhan, Kasihanilah! Kristus Kasihanilah! Tuhan, Kasihanilah!*
- P2 Bapa Mahapengasih, kami mengaku bahwa kami sering tidak setia melayani Engkau. Kami melayani Engkau dengan motivasi salah. Kami melayani hanya agar kami diakui dan dikenal. Kami cenderung lebih mengutamakan harga diri dan hak-hak kami. Kami takut menyatakan yang benar; kami bersikap diam terhadap berbagai kesalahan terhadap berbagai kecurangan. Kepada Mu, kami memohon.
- J **KJ 44 (Refrein)** *Tuhan, Kasihanilah! Kristus Kasihanilah! Tuhan, Kasihanilah!*
- P2 Bapa Mahapenyayang, kami menyadari bahwa sungguh dosa kami bertambah besar, sebab dalam melaksanakan tugas panggilan dan pengutusan-Mu, kami terlalu banyak menuntut, sering kecewa dan putus-asa. Kami juga terlalu banyak berbicara dan hanya sedikit bekerja. Berilah kami pengampunan-Mu, ya Bapa. Baruilah hati dan perilaku hidup kami serta kerja-layan kami oleh Roh Kudus. Kami mohon dalam Yesus Kristus, Tuhan dan Penebus kami yang hidup.
- J **KJ 44 (Refrein)** *Tuhan, Kasihanilah! Kristus Kasihanilah! Tuhan, Kasihanilah!*

JEMAAT MENYANYI, KJ 39 : 1, 2 'Ku Diberi Belas Kasihan

1. 'Ku diberi belas kasihan, walau tak layak hatiku;
tadi 'ku angkuh, kini heran: Tuhan, besarlah rahmatMu!
Kidung imanku bergema: rahmatMu sungguh mulia,
kidung imanku bergema: rahmatMu sungguh mulia!
2. Walau 'ku patut dihukumkan, Kaulah penuh anugerah:
darah PutraMu dicurahkan membasuh dosa dan cela.
Di manakah selamatku? Hanyalah dalam rahmatMu.
Di manakah selamatku? Hanyalah dalam rahmatMu.

BERITA ANUGERAH

- PF Setiap orang yang telah mengaku dosa dan bertobat, disampaikan berita anugerah pengampunan seperti yang tertulis dalam **Mazmur 32 : 1** yang menyatakan "*Berbahagiaalah orang yang diampuni pelanggaran-pelanggarannya, yang dosanya ditutupi!*" Berdasarkan Firman Tuhan ini, sebagai pelayan Yesus Kristus kami memberitakan bahwa pengampunan dosa telah berlaku dalam nama Bapa dan Anak dan Roh Kudus.
- J Syukur kepada Tuhan, Amin.

JEMAAT MENYANYI, GB 45 : 1, 3 "DOSAMU DIHAPUSKAN"

- 1 Dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih,
dosamu dihapuskan jadi putih dan bersih.
Meskipun merah bak kermisi, 'kan diputihkan.
Dosamu dihapuskan, dosamu dihapuskan
jadi putih dan bersih, jadi putih dan bersih.

- 3 Dosamu diampuni, juga dilupakan-Nya,
dosamu diampuni, juga dilupakan-Nya.
Sabda Tuhanmu hai dengarlah: 'Lihat pada-Ku'.
Dosamu diampuni, dosamu diampuni,
juga dilupakan-Nya, juga dilupakan-Nya.

PERINTAH HIDUP BARU

PF Marilah kita **berdiri** untuk mendengar Perintah Hidup Baru seperti tertulis dalam **Filipi 2: 1-4** yang menyatakan : *“Jadi karena dalam Kristus ada nasihat, ada penghiburan kasih, ada persekutuan Roh, ada kasih mesra dan belas kasihan, karena itu sempurnakanlah sukacitaku dengan ini: hendaklah kamu sehat seperti, dalam satu kasih, satu jiwa, satu tujuan, dengan tidak mencari kepentingan sendiri atau puji-pujian yang sia-sia. Sebaliknya hendaklah dengan rendah hati yang seorang menganggap yang lain lebih utama dari pada dirinya sendiri; dan janganlah tiap-tiap orang hanya memperhatikan kepentingannya sendiri, tetapi kepentingan orang lain juga.”*
Roh Kudus menolong kita mewujudkan kemuliaan Allah dalam seluruh hidup dan kesaksian kita di dunia.

JEMAAT MENYANYI, GB 52 : 1, 2 “HAI, DENGARLAH ANAKKU’

Ref. Hai, dengarlah anakku,
nasihat yang dib’rikan orang tuamu,
kar’na panjang umurmu
serta sejaht’ra ditambahkan padamu.

- 1 Janganlah kiranya kasih dan setia
serta kebajikan meninggalkanmu.
Tuliskanlah itu dalam hatimu
serta kalungkan itu pada lehermu. (Ref.)
- 2 Percayalah pada Tuhanmu dan jangan
kau bersandar pada pengertianmu
dan akui Dia dalam lakumu,
maka jalanmu akan diluruskan-Nya. (Ref.)

Duduk

Kesaksian Pujian

--- saat teduh---

PEMBERITAAN FIRMAN

DOA MOHON BIMBINGAN ROH KUDUS

PF :

PEMBACAAN ALKITAB

PF Marilah **berdiri** untuk mendengar Firman Tuhan : Haleluya!

J **KJ 473a “HALELUYA”**
Haleluya, Haleluya, Haleluya!

P3 Bacaan Alkitab hari ini dari **Ratapan 1 : 1-6** yang menyatakan Demikian pembacaan Alkitab.

PF Hendaklah Firman-Nya diam dengan segala kekayaan-Nya di antara kamu dan ucapilah syukur kepada Allah.

- J **KJ 474 “KEPADAMU PUJI PUJIAN”**
Kepada-Mu Puji-pujian, madah syukur dan segala kemuliaan:
Ya Bapa, Putra dan Roh Kudus sampai kekal abadi.

Duduk

KHOTBAH “TOTALITAS PENGHUKUMAN ALLAH”

(saat teduh tanpa diiringi musik)

JAWABAN JEMAAT

JEMAAT MENYANYI KJ 408 : 1, 2 “DI JALANKU ‘KU DIIRING”

1. Di jalanku ‘ku diiring oleh Yesus, Tuhanku.
Apakah yang kurang lagi, jika Dia Panduku?
Diberi damai sorgawi, asal imanku teguh.
Suka duka dipakainya untuk kebaikanku;
suka duka dipakainya untuk kebaikanku.
2. Di jalanku yang berliku dihiburnya hatiku;
bila tiba percobaan, dikuatkan imanku.
Jika aku kehausan dan langkahkan tak tetap,
dari cadas di depanku datang air yang sedap;
dari cadas di depanku datang air yang sedap.

PENGAKUAN IMAN

PF Jemaat, silahkan **berdiri** untuk bersama semua orang percaya di segala waktu dan tempat, kita mengaku iman menurut Pengakuan Iman Rasuli. Dengan hati dan mulut masing-masing berkata:

J Aku percaya kepada Allah, Bapa Yang Mahakuasa, Khalik langit dan bumi.....

Duduk

DOA SYAFAAT

PF, Ya, Tuhan, dalam pengasihannya-Mu kami mohon:

J Dengarlah doa kami

PF Peliharalah kami dalam kasih Yesus Kristus Tuhan dan Juruselamat yang telah mengajar kami berdoa

PF & J : Bapa kami yang di Sorga (diakhiri dengan doxologi **KJ. 475**)

Kar'na Engkaulah yang empunya kerajaan
dan kuasa dan kemuliaan
sampai selama-lamanya. Amin.

Kesaksian Pujian

PENGUCAPAN SYUKUR

P4 Marilah kita mengucap syukur kepada Tuhan dengan memberi persembahan kepada-Nya. Dengarlah nas Alkitab “*Persembahkanlah korban yang benar dan percayalah kepada TUHAN.*” (Mazmur 4 : 6). Tuhan memberkati saudara dan persembahkan saudara.

JEMAAT MENYANYI, GB 83 : 1, 2 “MARILAH MENGUCAP SYUKUR”

- 1 Marilah mengucap syukur pada Allah
atas rahmat yang telah dib'rikan bagi dunia.
Kristus t'lah berkorban bagi umat manusia,
marilah bersyukur, muliakanlah nama-Nya.

(Saatnya memberi persembahan dengan diiringi instrumen piano/organ)

- 2 Mari bawa persembahan dengan hati sukacita
jangan kau sedih atau terpaksa,
kar'na Tuhan s'lalu memberkati tiap orang
yang bermurah hati memberikan persembahan

DOA SYUKUR

- P4 Mari **berdiri** untuk menyerahkan persembahan ini kepada Tuhan dalam doa syukur : Ya Tuhan, kasih-Mu setinggi langit dan setia-Mu sampai ke awan-awan. Seluruh hidup kami dipenuhi dengan kasih-Mu dan melimpah dengan berkat-Mu. kepada-Mu kami serahkan persembahan ini sebagai tanda setia kami untuk selalu hidup di dalam kasih-Mu. Dalam nama Yesus, terimalah syukur kami :
- J Ya Kristus, Tuhan kami, Kami bersyukur dan memuji nama-Mu karena Engkau selalu setia dan mengasihani kami. Terimalah tanda kasih kami melalui persembahan ini ya Tuhan, serta urapi majelis jemaat agar mengelola dan menggunakannya sesuai kehendak-Mu dan untuk pekerjaannya memuliakan nama-Mu. Amin.

Duduk

PENGUTUSAN

WARTA JEMAAT

P6

Berdiri

AMANAT PENGUTUSAN

- PF “Buluh yang patah terkulai tidak akan diputuskannya, dan sumbu yang pudar nyalanya tidak akan dipadamkannya, tetapi dengan setia ia akan menyatakan hukum.” (Yesaya 42:3). Pergilah, beritakanlah Injil melalui hidup dan kerjamu sehari-hari berdasarkan Firman Tuhan yang telah kamu dengar.

JEMAAT MENYANYI KJ 249 : 1, 2 “SERIKAT PERSAUDARAAN”

- 1 Serikat persaudaraan, berdirilah teguh!
Sempurnakan persatuan di dalam Tuhanmu.
Bersama-sama majulah, dikuatkan iman,
berdamai, bersejahtera, dengan pengasihannya.
- 2 Serikatmu tetap teguh di atas Alasan,
yaitu satu Tuhanmu, dan satulah iman,
dan satu juga baptisan dan Bapa satulah,
yang olehmu sekalian dipuji, disembah.

BERKAT

- PF Arahkanlah hati dan pikiranmu kepada Tuhan, serta terimalah berkat-Nya : TUHAN memberkati engkau dan melindungi engkau. TUHAN menyinari engkau dengan Wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia. TUHAN menghadapkan Wajah-Nya kepada-Mu dan memberi engkau damai sejahtera.

J **KJ 478c “AMIN, AMIN, AMIN”**

A.....min, amin, a...min.

(Jemaat tetap **berdiri** sampai pelayan firman tiba di depan pintu utama)